

Cette vidéo est un passage, produit et publié par quelqu'un que je ne connais pas du tout, extrait du [long entretien que j'ai eu à la maison en juillet 2018 avec les Affranchis](#).

Ce serait bien, de la part de ceux qui pensent beaucoup de mal de moi (de bonne foi), d'accepter de débattre de tout ça loyalement.

Il me semble que, du point de vue du bien commun, ce serait bien.

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10159036867187317>

Tweet correspondant à ce billet : https://twitter.com/Etienne_Chouard/status/1368898430530097157
